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Bericht Antidopingbeauftragter 2023 
 
Das vergangene Jahr war geprägt von einer relativen Ruhe und ohne besondere Aufregungen 
im Bereich Anti-Doping des Radsportverbandes. Dennoch möchte ich einige Punkte 
hervorheben: 
 

1. Teilnahme an der Trainertagung: Als Anti-Doping-Beauftragter habe ich an der 
jährlichen Trainertagung teilgenommen, um über aktuelle Entwicklungen im Anti-
Doping-Bereich zu informieren und als Ansprechpartner für etwaige Fragen zur 
Verfügung zu stehen. 

 
2. Jahrestreffen  „Gemeinsam gegen Doping“ Netzwerk: Ebenso habe ich am 

Jahrestreffen des Netzwerks Gemeinsam gegen Doping teilgenommen, um mich 
mit den anderen Teilnehmern über Strategien im Kampf gegen Doping 
auszutauschen, mögliche Kooperationen zu stärken und der NADA unser Interesse 
an der weiteren Mitarbeit im Netzwerk deutlich zu machen. 

 

3. Teilnahme an zahlreichen Online-Seminaren der NADA: Um stets auf dem 
neuesten Stand zu bleiben und überall dort präsent zu sein wo dies von uns als 
Radsportverband gewünscht und erwartet wurde, habe ich im vergangenen Jahr 
an zahlreichen Online-Seminaren der Nationalen Anti Doping Agentur (NADA) zu 
aktuellen Themen und Änderungen der Bestimmungen teilgenommen. 

 
Das Ziel dieser Aktivitäten war es, stets aktuell informiert zu sein und bei Bedarf als 
Ansprechpartner zur Verfügung zu stehen. Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass 
abgesehen von den Informationen während der Trainertagung keine speziellen Aktivitäten in 
meinem Aufgabenbereich erforderlich waren. Dies ist ein erfreuliches Zeichen und lässt mich 
auch für das kommende Jahr keine wesentlichen Veränderungen in dieser Hinsicht erwarten. 
Ich stehe Ihnen selbstverständlich für Fragen und weitere Informationen jederzeit zur 
Verfügung. 
 
Bocholt, im Januar 2024 
 
Dierk Brandewinder 

Antidopingbeauftragter 


